

# BI ZUKUNFT NEUMARKT

Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt

Liebe Mitglieder, Förderer und Unterstützer der Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt,

die Stadt Köln plant am 02. Mai 2022 die Eröffnung des Drogenkonsumraums im Gesundheitsamt am Neumarkt. Mit dieser dauerhaften Einrichtung endet das derzeitige mobile Angebot auf dem Cäcilienhof.

Gern möchten wir Sie darüber informieren, dass das Gesundheitsamt hierzu eine **öffentliche Informationsveranstaltung** durchführt:

- am **25. April 2022**
- von **18:00 - 20:00 Uhr**
- in der **Kirche Sankt Peter**, Jabachstr. 1, 50676 Köln

Der Amtsleiter des Gesundheitsamts Dr. Johannes Nießen informiert dort gemeinsam mit dem Ordnungsamt und der Polizei rund um den Umzug und das neue dauerhafte Drogenhilfeangebot mit Drogenkonsumraum im Gesundheitsamt.

Herzliche Grüße

Guido Köhler, Walter Schuch, Klaus Dick  
Gesamtvorstand der Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt e.V.

**Sie möchten die Arbeit der Bürgerinitiative unterstützen? Erfahren Sie mehr unter [Verein unterstützen](#)**